

PRESIDENTE LAGOS: "ESPERO QUE HAYA CONSECUENCIA ENTRE LO QUE SE DICE Y LO QUE SE HACE"

**El Mandatario anunció que enviará una nueva propuesta para la conformación del directorio de Televisión Nacional y dijo que la aprobación de esta nueva nómina "es un problema de que aquellos que se declaran respetuosos, aprendan a respetar la pluralidad en Chile".**

**El Jefe de Estado agregó que el resultado de la votación de ayer demuestra que "nosotros, la mayoría de Chile, todavía no tenemos mayoría en el Parlamento de Chile".**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró hoy que enviará al Congreso una nueva propuesta de integrantes para el directorio de Televisión Nacional y advirtió que, en su conformación, "no caeré en el cuoteo político, porque eso ha hecho mal a Televisión Nacional".

El Mandatario agregó que la situación vivida en la votación de ayer sobre este tema "es un problema de que aquellos que se declaran respetuosos, aprendan a respetar la pluralidad en Chile. Lo que estamos viendo es algo que no le gusta al país. Chile no quiere un país donde el pluralismo sea negado".

Sobre este tema, el Jefe de Estado destacó que la propuesta presidencial tuvo mayoría entre los parlamentarios elegidos directamente por votación, lo que refleja que "tenemos un Parlamento que no corresponde a la realidad de Chile. Hemos ganado el 88 y el 89, hemos ganado el 93 y hemos ganado el 99 y el 2000, y nosotros, la mayoría de Chile, todavía no tenemos mayoría en el Parlamento de Chile".

Por último, el Presidente Lagos dijo que espera que tras el envío de la nueva propuesta, "cuando todos digan que son personas muy distinguidas, haya una consecuencia entre lo que se dice y lo que se hace. Ayer, las cinco personas que fueron, las seis que integraban la lista, fueron personas muy bien calificadas por todos los señores senadores. Veinticuatro votaron por la intolerancia y por mantener los vetos".